



## EU crea 80,000 empleos en junio

***La tasa de desempleo permaneció estable en 8.2% durante el periodo, informó el Gobierno; la cifra eleva las probabilidades de que la Reserva Federal lance nuevas medidas de estímulo.***

Publicado: Viernes, 06 de julio de 2012 a las 07:56

6 Julio, 2012 - 09:29

Credito:

Patricia Ortega y Alejandra Oropeza

**WASHINGTON (Reuters)** — La economía estadounidense creó menos empleos de lo esperado en junio, lo que eleva las probabilidades de que la Reserva Federal lance nuevas medidas de estímulo, al tiempo que complica las posibilidades de reelección del presidente Barack Obama.

El Gobierno informó el viernes que en junio se crearon 80,000 empleos netos, menos que los 90.000 esperados por los analistas consultados por Reuters, aunque más que los 77,000 abiertos en mayo, según cifras revisadas.

La creación de empleos de junio no fue suficiente para lograr una baja de la tasa de desempleo, que se mantuvo estable en 8.2%. El informe parece sugerir que la crisis de deuda europea está impactando en la economía estadounidense.

"En este punto, tenemos el tercer mes seguido de aperturas de empleos bajo los 100,000. La Fed debería estar nerviosa, es su tarea promover un crecimiento sostenido del empleo, necesitan tomar medidas más decisivas", dijo Gus Faucher, economista de PNC Financial Services en Pittsburgh.

Mitt Romney, el contendiente republicano que busca derrotar a Obama, está centrando su campaña en la debilidad del mercado laboral que ha afectado a la presidencia de Obama y aprovechó el informe para criticar a su rival.

"Las políticas del presidente no han puesto nuevamente a trabajar a Estados Unidos y el presidente tendrá que aparecer y asumir la responsabilidad por ello", dijo a periodistas en Nueva Hampshire poco después de conocerse el dato.

La Casa Blanca contraatacó diciendo que el Congreso debería aprobar una propuesta del presidente Obama para ayudar a los gobiernos estatales y locales con pocos recursos a retener a los trabajadores.

"Nosotros no estábamos creando suficientes puestos de trabajo antes de la recesión, la recesión sólo hizo una diferencia mucho grande en los puestos de trabajo", dijo a la CNBC Alan Krueger, presidente del Consejo de Asesores Económicos de la Casa Blanca.

Los detalles del informe son preocupantes. El Gobierno dijo que la economía creó 1,000 empleos menos durante abril y mayo de lo estimado anteriormente. En reacción, las acciones de Wall Street caían y los precios de los bonos del Tesoro subían.

### Especulación sobre la Fed

Estas cifras podrían acercar a la Reserva Federal a tomar nuevas medidas para mantener bajos los costos de endeudamiento y alentar así a que las empresas aumenten sus contrataciones.

Los problemas en Europa acechan a la economía global y sus efectos ya se han hecho sentir en países como China y Brasil. Ahora, amenazan con propagarse a Estados Unidos, donde el lunes se conoció que el sector manufacturero del país se contrajo por primera vez en casi tres años en junio.

Sin embargo, Europa no es la única amenaza que se cierne sobre el panorama estadounidense. El país enfrenta un posible ajuste fiscal a inicios del 2013, el cual podría enviar a la economía a una nueva recesión.

"Si uno es un empleador estadounidense, con la incertidumbre que hay por los próximos seis meses, simplemente no hay razones para salir y contratar ahora mismo", dijo Jeff Savage, presidente de inversiones de Wells Fargo Private Bank en Portland, Oregon.

La creación de empleos promedió 75,000 puestos de trabajo durante el segundo trimestre frente a un promedio de 226,000 visto en los primeros tres meses del año. Parte de esta desaceleración se debería a que un clima menos frío de lo habitual en el invierno adelantó las contrataciones.

No obstante, la debilidad que se ve en las ventas minoristas y en la confianza del consumidor sugiere que hay algo más de fondo.

"No esperamos que las cosas despeguen en el segundo trimestre. El clima no fue el único factor", dijo Sara Klein, economista de Moody's Analytics en West Chester, Pennsylvania, poco antes de conocerse el informe sobre el empleo.

La Fed ya hizo más expansiva su política monetaria en su encuentro de junio, pero las últimas cifras económicas generaron especulación sobre la posibilidad de nuevas medidas en su reunión de agosto.

Hasta hace poco, Estados Unidos era un punto fuerte dentro de la economía global, sobre todo su industria, pero la crisis en Europa se ha vuelto un obstáculo.

Sin embargo, el informe del viernes contuvo algunas señales alentadoras. Las ganancias promedio por hora trabajada subieron 6 centavos a 23.50 dólares, la duración promedio de la semana laboral aumentó y 156,000 trabajadores se sumaron a la fuerza laboral.

### **Obama, insatisfecho**

El presidente estadounidense, Barack Obama, dijo que la creación de empleos en el sector privado del país marchaba "en la dirección correcta" pero que no era suficiente para estar satisfecho con el ritmo de contratación.

"La economía tiene que crecer más rápido y tenemos que poner a más personas de vuelta en el trabajo", dijo Obama en un acto de campaña en el estado de Ohio.